

▼ Wittenheim

L'harmonie municipale Vogésia a réuni un nombreux public à la Halle au coton, pour son traditionnel concert de printemps. Un beau concert, une promenade dans la ville de Paris, le tout à

travers des morceaux bien choisis. Les quelque soixante musiciens, sous la direction de Valérie Seiler, ont proposé un spectacle musical de qualité. Il était agrémenté par les prestations de groupes de danseurs et des choristes, dont les pièces étaient superbement présentées par Rémy Welker et son jeune acolyte, Hector Seiler.



Photo Laurent Schneider